



けやきっ子

六栄小学校だより
第10号
令和6年7月4日
文責：久保田 真二

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～

本校の働き方改革にご理解を！

学級通信の形式を変更 B4 → A4

「働き方改革」という言葉をよく耳にするようになりました。労働基準法が改正され2019年から時間外労働のルールが大きく変わりました。1か月の時間外労働の上限は45時間、1年間の時間外労働の上限は360時間となりました。ちなみに本校の先生方は、早朝から夜も遅くまで勤務され、1か月に45時間以上を超えられる先生も何人もおられます。先生方が毎日元気で子どもたちに向き合えるように、また、先生方も家族やプライベートの時間を有効に使えるように、できるだけ時間外勤務の時間を少なくしたいと考えています。そこで、働き方改革の一つとして学級通信の見直しを行いました。現在は、B4版で作成していますが、A4版の学級通信に変更します。これまでは、学級の様子なども伝えていましたが、ホームページや学校便りをご覧いただくことで、学級の様子などは割愛させていただきます。必要に応じて、子供さんとコミュニケーションを取っていただき、学級の様子などを知っていただきたいと思います。

働き方改革



民生委員様方との情報交換会から

先週6月28日(金)に校区の民生委員さん方と意見交換会が行われました。2時間目にすべての学級の授業参観をしていただきました。英語の学習に元気に参加する児童、タブレットを使って学習に取り組む児童、先生の説明を真剣に聞く児童等、本校児童の学習の様子を参観していただきました。民生委員様方自身が受けられた授業とは大きく変わっていることに驚きや感心をしておられました。その後、意見交換ではたくさんの意見を出していただいたのですが、特に、子どもたちの挨拶と服装については課題として考えていかなければと思います。



情報交換に参加された民生委員様方

まずは挨拶です。「最近挨拶をしなくなった。」というご意見が多くありました。朝から見守りをして立っていると、民生委員様方が挨拶しても挨拶が返ってこないこともあるそうです。こんな話を聞くと校長としても悲しく思います。一方、嬉しい話も聞きました。昨年度のこと、見守りで立っていると、ある女の子が野花をつんできてお礼を言って野花を渡してくれたことがとても嬉しかったとお話していただきました。こんな素敵な児童が増えるといいなと思います。

次は服装です。「可愛い服装をしていますね。しかし、肌の露出の多い服装を着ている児童が気になりました。学校では指導しているのですか。」という意見がありました。本校は標準服ではなく、私服での登校となっています。「令和6年度 けやきっ子のきまり」の中には、「学業に支障が出るような服(露出の多い服、活動しにくい服)は着てけません」という決まりがあります。可愛いとか、流行だとかで服装を選ぶこともあるかもしれませんが、全国では児童が被害となる事件も起こっており、防犯という視点からも服装を考えていく必要を感じました。



長洲町のすこやか館から歯科衛生士さんに来ていただき、歯の健康教室が行われました。歯磨きの正しい方法を指導していただきました。ありがとうございました。



長洲町の婦人会の皆さまからプレゼントをいただきました。雑巾です。1枚1枚手縫いの雑巾で、心のこもったプレゼントです。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

毎月17日は「ながす交通安全の日」